

ACTA DE REUNIÓN

Comité: Todos

Grupo: 1 y 2

Fecha: 26/10/2018

Hora Inicio: 14:20

Hora fin: 15:40

Lugar: ETSII - B1.32

REUNIÓN CONVOCADA POR	Presidencia
TIPO DE REUNIÓN	Oficial
ORGANIZADOR	Pablo Tabares García (Presidente)
COORDINADOR	Jorge Manuel Molina Domínguez (Secretario de presidencia)
SECRETARIO	Alejandro Chaves Medina (Secretario de presidencia)
ASISTENTES	<ul style="list-style-type: none">· Pablo Tabares García (Presidente)· Alejandro Chaves Medina (Secretario de presidencia)· Jorge Manuel Molina Domínguez (Secretario de presidencia)· Pablo Narvéez Sierra (Secretario de presidencia)· Francisco Javier Abreu Vázquez (Coordinador de logística)· Daniel Diment Rodríguez (Coordinador de finanzas)· Manuel Barbadillo Serrano (Coordinador de finanzas)· Ángel Mármol Fernández (Coordinador de programa)· Estrella Aguilera Moreno (Coordinador de comunicación)· Alicia Manzano Alcaide (Coordinadora de igualdad)· Carmen Jara Álvarez (Secretaria de igualdad)· Francisco Javier Ordóñez Medina (Secretario de Finanzas)· Antonio Vidal Pérez (Secretario de Comunicación)· Guillermo Casal Caro (Secretario de apoyo)· Cristian Rodríguez Aranega (Secretario de Logística)· Julián López Jiménez (Secretario de Programa)· Ángel Manuel Calzano Llamas (Secretario de Logística)· Alfredo Campos Durán (Oyente de Comunicación)

Temas que tratar

Título: 1. Presidencia informará de asuntos de carácter general e importantes Duración: 20 minutos

DISCUSIÓN	1º Comunicar que hay manual de evidencias 2º Saber cuántas laboratorios vamos a tener para saber cuántos talleres se puede hacer 3º Tema de cocktail y desayuno
CONCLUSIONES	Al inicio de la sesión se comunico de la existencia de la guía para la creación y entrega de las evidencias, acto seguido se hablo sobre de pasar los datos de contacto de los coordinadores y secretarios al encargado de pasar los datos a la wiki, para que este localizado todos.

	<p>Sobre los laboratorios se comunicó que se tendrá reservado 2 de ellos de 8:30 hasta las 12:30, cosa que entra en los planes de logística y programa para los talleres de los niños de los colegios de confirmados.</p> <p>Sobre el cocktail y desayuno, y hay interesados para ofrecer el catering, aunque se esta a la espera de la confirmación de algún lugar donde realizarlos, aunque hay que preguntar a la universidad si permiten bebidas alcohólicas ya que hay una oferta de tirador y 2 barriles de cerveza.</p> <p>También se aclaro el problema de comunicación tanto dentro del departamento de comunicación, así como la falta de flujo de información importante por parte de los departamentos hacia la presidencia, por lo que se llevo a que se intentaría que se respetase mejor la cadena de mando y que únicamente decisiones de que solo afecte de forma interna al departamento no hace falta que pase por presidencia, solo las cosas que afecten a otros departamentos o a las jornadas en sí misma.</p>
--	---

Título: 2.1 Puntos de interés de comunicación

Duración: 15 minutos

DISCUSIÓN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Hablar sobre problema de beca de extensión universitaria 2. Aclarar sobre que debe de dar visto bueno la presidencia 3. Comentar de nuevo sobre los retweet
CONCLUSIONES	<p>Se discutió sobre la beca de extensión de extensión universitaria, si nos la diesen deberíamos de asociarnos en los carteles con la universidad, cosa que podría dar problemas por el reglamento de concesión de la mismo, por ello, se hará una versión del cartel para la petición, pero que no será definitivo al menos que se nos conceda la beca.</p> <p>Aunque se podrían hacer carteles con un slogan en referencia a la universidad si así sirve para recaudar dinero que pueda servir para el año que viene si se nos llega a conceder la beca.</p> <p>Se ha decidido que igualmente a mas tardar los carteles se empezaran a imprimir el lunes 29 de octubre, ya que la mayoría de los sponsors estarán confirmados, y si surge alguno más, pues se volverían a imprimir los carteles.</p>

Título: 2.2 Puntos de interés de igualdad

Duración: 7 minutos

DISCUSIÓN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Asociación de alumnas.
CONCLUSIONES	<p>Desde igualdad les gustaría que se formase una asociación de mujeres exterior a la universidad, para poder ser elegibles para una beca de 100€ hasta 4000€, problemas es que implicaría un alto coste de riesgo ya que no se pueden no concederla y la concesión en todo caso seria de cara al año que viene, pero para entrar en el concurso de becas se necesita documentación que no se tiene ya que seria en referencia a las jornadas del año que viene.</p> <p>Se ha decido aparcar el tema hasta poder discutirlo con David Benavides.</p>

<p>DISCUSIÓN</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Hablar sobre los colegios que desean asistir 2. Retransmisión de la Mesa Redonda 3. Hablar sobre las Acreditaciones que necesita cada comité 4. Materiales heredados de logística
<p>CONCLUSIONES</p>	<p>En referencia a los colegios, se ha confirmado la asistencia del Corpus Cristi y San miguel adoratrices, con lo que se podría formar 2 turnos con el horario disponible de los laboratorios.</p> <p>Se llevo a la conclusión que de cara a publicidad de las jornadas se hable con los colegios sobre la posibilidad de fotografiar a los niños, y si no a las malas limitarnos a fotografiarse los encargados de los talleres con los profesores.</p> <p>Sobre la retransmisión de la mesa redonda, al parecer con quien hablo David Benavides cobran un presupuesto de 160€+iva, por lo que en principio se rechaza ese contrato.</p> <p>Para la grabación y emisión de las ponencias en general no hay material para ello, por lo que se baraja crear micro trabajos para que la gente los encargue de ello, aportando su propio material o ayudar en general.</p> <p>Para el material de acreditación aun se esta a la espera de que material se dispone de años anteriores, para pedirlo cuanto lo necesario sabiendo que se tarda 3 o 4 días en llegar.</p> <p>Se hablo sobre el registro de asistencia a las jornadas, y se barajo utilizar registro QR, pero después de estudiarlo y viendo el fracaso respecto a su utilización del año pasado, se decide en principio no usarlo, y buscar otros métodos para intentar saber a priori la asistencia de ciertos eventos como el desayuno, etc...Comunicación, finanzas y logística estudiaran la forma más efectiva para ello.</p> <p>También se buscará formas atractivas de promocionar la inscripción gratuita de ciertos eventos para ayudar a la previsiones y después no haya falta de aforo a causa de un mal cálculo, ya sea para los visitantes como para los alumnos.</p> <p>Se termino recordando que hay que ayudar para dar visibilidad a las jornadas en las redes sociales.</p>

<p>DISCUSIÓN</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Aclaración de la venta de papeletas
<p>CONCLUSIONES</p>	<p>A causa de la masificación en el departamento de finanzas, se ha dejado claro que otros departamentos pueden ayudar a vender papeletas para que puedan sacar horas de trabajo, pero únicamente el departamento de finanzas tiene derecho a vender en el campus universitario.</p> <p>Se pidió además que cada departamento intente de hacer una estimación de cuantas papeletas van a querer y si hay alguna persona que desea una gran cantidad de papeletas, tendrá que pagar parte del coste de impresión. Así mismo se dejo muy claro que no se aceptaran ninguna venta online de las papeletas, y si alguien vende alguna de forma online debe de ser esta imprimida siempre. Gracias a esto se evitarán problemas a la hora del sorteo de la papeleta.</p>

Igualmente surgió el problema que habrá que reservar alguna sala para hacer el sorteo, así como definir el premio del sorteo de las redes sociales, aunque sabiendo de que debe de ser un premio pequeño.

Título: 3. Ideas, Dudas y Propuestas

Duración: 12 minutos

DISCUSIÓN	1. Hablar de las horas bonus
CONCLUSIONES	<p>Se comento desde presidencia que se piensa negociar el bonus con Benavides para limitarlo a la presidencia, coordinadores de departamentos y secretarios. El numero de horas se hablará en el futuro con Benavides y se dejo claro que eso incluirá a quienes trabajen como secretarios y coordinadores para el departamento, ya que se apuntaron así, aunque no lo sean de forma oficial a causa de la organización.</p> <p>A raíz de esto algunos coordinadores expresaron malestar a causa de que para algunos ayudantes e implicados están viendo de que no van a conseguir las horas necesarias para llegar al número necesario. El secretario de presidencia explico que el numero total, ya sea 35 o 20, es para poder alcanzar el 10, y que, a base de la asistencia de las jornadas, reuniones de departamentos, etc, pueden llegar fácilmente al 70-80% de las horas, y que ya debe de ser por implicación propia del alumno querer intentar llegar al 10 con algún microtrabajo.</p> <p>Se termino la sesión comentando varias ideas de posibles microtrabajos relacionado con las jornadas pero que no es necesariamente relacionado con la organización de ella.</p>

Firma Organizador:

Firma secretario:



Miguel Luque Muñoz

Jorge Manuel Molina Domínguez